

Wirklich eine Freude

... ist es für die Hausfrau, eine neuzeitliche Stahlküche zu besitzen. Der Küchenschrank mit seiner praktischen Unterbringung der Vorräte; der Tisch, das Spülbecken - alles aus Stahl! Die weißen oder farbigen Oberflächen in unverwundlichem Emaillack haben hohen hygienischen Vorteil; denn mit einem Schwamm ist die Küche leicht zu reinigen.

Risse und Poren, die verschmutzen könnten, sind nicht da. Das vornehme Aussehen dieses Küchenschrankes, durch dessen klare Spiegelscheiben man die gesamten Vorräte in ihren sauberen Behältern übersehen kann, und in dessen Mittelschrank außerdem Platz für alle anderen Nahrungsmittel vorhanden ist, bietet einen einladenden Gesamteindruck.

Auch gibt es andere Küchen- und Haushaltsgeseräte aus emailliertem oder verzinktem Stahl, die dauerhaft, preiswert und jedem Verwendungszweck angepaßt sind.

Über die verschiedenen Fabrikate und Herstellerfirmen erteilt nähere Auskunft die



Beratungsstelle für Stahlverwendung
Düsseldorf, Stahlhof

